
FDP Wiesbaden

KENNENLERN-GRILLEN DER FDP IM WIESBADENER OSTEN

05.06.2025

Unser FDP Ortsverband Bierstadt, Igstadt, Kloppenheim und Heßloch hat unter Leitung von Christian Diers einen neuen Vorstand gewählt. Der langjährige Vorsitzende und Bierstädter Ortsbeirat Ekkehard Ludwig war nicht erneut angetreten, hat aber zugesagt, sich weiter einzubringen. Zu seinem Nachfolger ist Lasse Becker aus Bierstadt gewählt worden. Als Stellvertreter wurde Felix Hissnauer aus Igstadt gewählt. Weitere Vorstandsmitglieder sind die ehrenamtliche Stadträtin Nathalie Becker (Bierstadt) und der Igstadter Ortsbeirat Lucas Man.

Um sich kennenzulernen hat der neue Ortsvorsitzende am vergangenen Wochenende alle Mitglieder direkt zum Grillen nach Bierstadt-Nord eingeladen.

Dabei wurde besprochen, dass der Ortsverband sich grob alle zwei Monate zu einer eigenen Veranstaltung (im Sommer eher live, im Winter eher virtuell) treffen will. Alle Interessenten können sich immer an Lasse Becker (gern auch per Mail an politik@lassebecker.de) wenden.

Direkt neu eingerichtet wurden auch ein [Instagram-Profil](#) und ein [Facebook-Profil](#) unter dem Namen fdpwiesbaden.ost, um ins Gespräch mit den Bürgerinnen und Bürgern zu kommen und den Ortsverband vorzustellen.